

DOI

Kepala Kantor Kemenag Banyumas hadiri Rakor UPZ An Nur

Narsono Son - BANYUMAS.DOI.OR.ID

Jan 6, 2025 - 21:31



Kepala Kantor Kemenag Banyumas hadiri Rakor UPZ An Nur Purwokerto Barat

BANYUMAS - Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas Dr. H. Ibnu Asaddudin, S.Ag., M.Pd, bersama menghadiri kegiatan Rapat Koordinasi Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tenga, awal Tahun 2025 di rumah pengurus dan petugas lapangan UPZ Karanglewas Lor, Senin malam (06/01/2025).

Kegiatan tersebut merupakan langkah UPZ Mushola An Nur Rejasari atau lebih dikenal dengan UPZ An Nur Purwokerto Barat, dalam rangka menindaklanjuti dan melaksanakan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat Infaq Sedekah (ZIS) yang merupakan turunan dari Undang-Undang 1945 Pasar 34 Ayat 1 yang menerangkan bahwa Fakir miskin dan anak-anak terlantar dipelihara oleh negara.



Rakor digelar dengan menghadirkan Kepala Kantor Kementrian Agama Kabupaten Banyumas, Pembina, Penasehat, Ketua, Pengurus dan Petugas Lapangan UPZ An Nur Kelurahan Rejasari, Purwokerto Barat, tokoh masyarakat, tokoh Agaman dan simpatisan UPZ, disampaikan beberapa materi penting, arahan dan pembinaan oleh KakanKemenag Banyumas, dan Pembina, Penasehat dan Ketua UPZ An Nur.

Kepala Kantor Kemenag (Ka.Kankemenag) Kabupaten Banyumas Dr. H. Ibnu Asaddudin, S.Ag., M.Pd,dalam sambutannya saat membuka kegiatan mengatakan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk menyelaraskan program kerja dan strategi pengelolaan ZIS guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Banyumas. Dan peran Baznas melalui UPZ sangat penting dalam upaya mengentaskan kemiskinan, memberdayakan masyarakat, meringankan para mustahik, membantu kesulitan biaya pendidikan, mengembangkan ekonomi syariah, ekonomi produktif dan memberikan modal usaha dengan berbagai macam program yang diluncurkan.

"Agar peran UPZ An Nur tersebut berjalan sesuai dengan tujuan dan bisa

dilakukan secara terus menerus, tentunya harus ada kerjasama dan sinergi dengan pemerintah daerah sebagai pemangku kebijakan, tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan kolaborasi dengan UPZ lainnya, lebih-lebih bersinergi dengan UPZ Kemenag Banyumas, sehingga semua elemen masyarakat dapat diajak untuk menjadi berpartisipasi menjadi muzaki apalagi para ASN dan pengusaha setempat," Ungkapnya.

"Semoga dengan UPZ An Nur Purwokerto Barat bersinergi dengan UPZ Kemenag Banyumas ditahun 2025, warga masyarakat di kabupaten Banyumas dan semua warga didalam instituri jajaran Kemenag Banyumas, bisa menjadi lebih sejahtera, angka kemiskinan dan putus sekolah pada anak dari keluarga tidak mampu dapat semakin menurun," harap Ibnu.

Sementara Pembina UPZ An Nur Purwokerto Barat Ust Daryanto berharap Rakor tersebut memberikan arah baru untuk meningkatkan pengumpulan zakat infaq sedekah oleh pengurus dan petugas lapangan UPZ, melalui sinergi dengan berbagai sektor, seluruh eement masyarakat, termasuk kalangan milenial.

"Kami berharap ada konsistensi program yang memberikan dampak nyata, apalagi adanya sinergitas antara UPZ An Nur bersama UPZ Kemenag Banyumas, pastinya ini sesuatu yang perdana di Banyumas, semakin lebih cepat dirasakan kemanfaatan ZIS, khususnya bagi mustahik di wilayah Kabupaten Banyumas," ujarnya.

Selain itu, Ketua UPZ An Nur Purwokerto Barat Asmah Asiyah, dalam sambutan arahnya menyampaikan bahwa dengan adanya rapat koordinasi menjadi langkah strategis dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi pengelolaan zakat infaq (ZIS) sedekah kepada pengurus dan petugas lapangan UPZ An Nur Purwokerto Barat sebagai tanggung jawab sosial.

"ZIS memiliki peran sangat penting, juga peran fundamental dalam rangka meningkatkan kesejahteraan umat, sehingga UPZ An Nur diharapkan agar dapat menjalankan amanah ini sebaik-baiknya dan sebenar benarnya sesuai dengan regulasi dan syar'i," ujar Asmah.

Selain itu, Asmah juga menambahkan bahwa ZIS merupakan instrumen penting dalam syariat islam yang memiliki peranan strategis dalam pengentasan kemiskinan, memperkuat solidaritas dan kepekaan sosial dalam kehidupan bermasyarakat.

"Sinergi antara UPZ An Nur dengan UPZ Kemenag Banyumas harus kita laksanakan ditahun 2025 dan berjalanya waktu harus terus diperkuat, sesuai dengan arahan Kepala Kantor Kemenag Banyumas, UPZ An Nur Purwokerto Barat, Dari Kita, Untuk Kita, Untuk Indonesia," pinta Asmah.

"Semoga dengan rakor pada malam hari ini dari jam 20:00 - 23:30 Wib, dapat memperbaiki mekanisme pengumpulan, pendistribusian dan pendayagunaan zakat agar semakin efektif, efisien, tepat sasaran, transparan, lebih tertib administrasi, dan kehadiran UPZ terus dirasakan kemanfaatnya oleh masyarakat, dan juga berjalanya waktu menjadikan mustahik menjadi nail level menjadi muzaki," Imbuh Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)